

Wertungen für vergangene LM verfügbar

- Allgemeines

Nach den Landesmeisterschaften am vergangenen Wochenende hat das Webteam des LTV Berlin viele Anfragen bezüglich der Kreuz- und Finalwertungen erreicht. Wie mittlerweile die meisten festgestellt haben werden, wird das Ergebnisarchiv derzeit auf ein datenbankbasiertes System umgestellt, das in Zukunft noch viele nützliche Funktionen liefern wird, momentan zum Beispiel schon die automatische Berechnung der Ranglistenpunkte für die Hauptgruppe.

Da ein solches System sehr komplex ist, lässt es sich nicht an einem Wochenende fertigstellen, sondern muss nach und nach entwickelt werden. Allerdings konnte das Webteam nun die Darstellung der Kreuz- und Finalwertungen implementieren; die Ergebnisse der Landesmeisterschaften stehen also nun komplett zur Verfügung. Weitere Funktionen (z.B. die Anzeige der Wertungsrichter) folgen nach und nach. Bis dahin bitten wir noch um etwas Geduld, das Endresultat wird es in jedem Fall wert sein!

25.01.2008 17:42 von Robert Unger